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12 月９日、「マイビジョン・プレゼンテーション」を行いました。総合的な学習の時間を中心
に、今年度主体的に取り組んだ学習内容について発表する時間です。子供たちは、自分で課題を
設定し、調べたことや感想を iPadを活用しながら発表することができました。
保護者の皆様につきましては、お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。

【1年生】 「SDGs イン JAPAN」
１年生は SDGs 17の目標のうち、

自分たちが選択した項目について、
グループで２つ選択して調べ、協
力しながら発表することができま

した。

はじめは正直言って不安でやりたくなかったけど、練習していく

内に不安もだんだんなくなっていった。本番は緊張していたけど練

習の時よりもいいプレゼンができた。私たちはグループでの発表だ

ったけど、２・３年生は一人一人プレゼンを作り発表していてすごい

と思った。来年は一人での発表になると思うから頑張りたい。

プレゼン準備の時は相手にどう見えるかなど相手のことを考えな

がら作ることを意識した。見やすい色にすることやなるべく文字を

使わずに表や図で相手に伝えることなど注意してきた。発表すると

きは相手に聞こえやすい声で、を意識した。準備不足でスピーカーノ

ートに欠点があっても自然になるようにつなげて対応した。自分の

中ではいいプレゼンができたと思う。

【２年生】 「Work ＆ Culture」
２年生は職場体験と世界の先住民

について、自分の体験と調べ学習を
もとに、わかったことや感想を自分
の言葉で表現することができました。

３年生は一人でのプレゼンだったけど、聴いている人に問いかけ

ながら発表していてよかった。１年生は写真が多く、文字が簡潔に書

かれていてよかった。またSDGsのこともとてもよくわかった。私の

発表は緊張したけど、練習よりうまくできた。またスライドも上手に

できたと思うので、次回にも生かしていきたい。

３年生は１、２年生とくらべ、人の入れ替えがスムーズでいいな、

と思った。発表者の問いかけに対してみんな反応していて楽しそう

に感じた。１年生はSDGsについてわかりやすくまとめられていて、

みんなで協力できていいな、と思った。来年は最後のプレゼンテー

ションもなるので、今年以上に内容を濃くしてわかりやすくしたい。



【３年生】
「パワー！３Ａ

世界と日本を比較して」
３年生は、日本と外国の比較

について、京都、沖縄への修学
旅行での学習を踏まえて発表し
ました。修学旅行での経験が調
べ学習にも生かされていました。

今回、工夫したところはスライドを工夫したことです。文字が多

いと見ている人には見にくいです。写真をはり、文字を少なくする

など今までの経験を生かすことができた。日本と世界を比較する

ことで、似ている部分違う部分があり、調べる前の知識と全く違う

ことが分かった。

今回気付いたことは日本と外国とは離れているのに、さまざま

な共通点があった点です。おかしや料理など、遣唐使から近世に至

るまでの広い時代で、日本が外国との交流があったということを、

再び思い知りました。2つ目は、日本の文化のよさです。世界中に

もとてもすばらしい建築物はありますが、その中でも日本の個性

を感じることができました。

３年間のマイプレゼンテ－ションを振り返ってみると、コロナの

ためマスクが取れないことが続いてしまったが、年を重ねるにつ

れ、クラスみんなの仲のよさや一人一人の個性が、しっかり発表に

生かされていて、よい３年間だな、と感じられた。

「同窓会」から中学生に！
浜松学院高等学校同窓会から、今年度の「マイビジョン・プレゼンテ

ーション」でのがんばりを称揚し、生徒全員に記念品が贈られました。
「同窓会のファイル」と「iPad用タッチキャップ」です。

12 月 16 日に各学級で賞状といっしょに、同窓会長様に代わって校長か
ら配付させていただきました。大切に活用したく思います。ありがとう
ございました。

盛り上がった 生徒会球技大会 ハロウィンイベント大盛況
12月2日、生徒会主催の 10月21日、地域

球技大会を行いました。 貢献をテーマに

今回の種目は、バレーボ ハロウィンイベ

ールと卓球でした。縦割り ントを実施しま

チームで好プレーあり、珍 した。150人を超

プレーありの楽しい大会に すたくさんの方

なりました。バレーボール が来場しました。

では、今年も教員チームは ご来場ありがとうございました。

優勝チームに負けてしまい

ました。


